



Strengere Sanktionen für Abfallverursacher und bewirtschafter

Neuregelungen und Chancen durch DL 116/25 (Terra dei Fuochi)

Die Veranstaltung wird ausschließlich in italienischer Sprache

27. NOVEMBER 2025

VIDEOKONFERENZ 10.00 - 12:30

PROGRAMM

Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit Confindustria Trient statt und wird unterstützt vom Ministerium für Umwelt und Energiesicherheit Confindustria Nazionale sowie Landesagenturen für Umwelt der autonomen Provinzen Bozen und Trient.

Das Gesetzesdekret 116/2025, das mit Änderungen in das Gesetz 147/2025 (bekannt als "Terra dei Fuochi") überführt wurde. gestaltet das Kontroll-Sanktionssystem im Bereich der Abfallwirtschaft neu. direkt betrifft Regelung Abfallerzeuger, Transporteure und Anlagenbetreiber, indem sie neue Verantwortlichkeiten einführt und die Strafen für illegale Entsorgungspraktiken verschärft.

Das Webinar bietet eine präzise Analyse der durch das 147/2025 eingeführten Neuerungen. Mittelpunkt stehen die Pflichten für Unternehmen, neue Straftatbestände im Bereich der Abfallbewirtschaftung. die Rückverfolgbarkeit von Stoffströmen sowie die strafverwaltungsrechtlichen Risiken regelkonformem Verhalten.

Begrüßung - MAURO SANTINI (Vizepräsident des Unternehmerverbandes Südtirol und Vertreter der Gruppe für Umwelt- und Abfallwirtschaft) und MATTEO BARBETTA (Präsidenten der Sektion Energie und Umweltdienstleistungen von Confindustria Trient)

Die Auswirkungen des Gesetzes 147/2025 auf betriebliche Abläufe - MARCO RAVAZZOLO (Direktor für Umwelt-, Energie- und Mobilitätspolitik von Confindustria Nazionale)

Entstehung und Entwicklung des Gesetzes 147/2025 -VANNIA GAVA (Vizeministerin für Umwelt und **Energiesicherheit**)

Konkrete Auswirkungen des Gesetzes 147/2025 auf die autonomen Provinzen Bozen und Trient - KILIAN BEDIN (Bozen) und GABRIELE RAMPANELLI (Trient) - Vertreter der jeweiligen Landesagenturen für Umwelt

Fragen und Diskussion

Wir bitten alle Interessierten, sich bis Montag, den 24. November 2025, für die Veranstaltung anzumelden.

Der Link zur Videokonferenz wird per E-Mail einen Tag vor der Veranstaltung verschickt.

HIER ANMELDEN







